

Le judo cubain poursuit son chemin de belles performances aux Panaméricains de Toronto



Le judo cubain continue de briller aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 en ajoutant trois autres médailles dans la journée de dimanche , dont celle d'or de Magdiel Estrada dans la catégorie des 73 kg.

Il l'a emporté à la finale, par shido, sur le surprenant argentin Fernando González, qui s'est montré un digne rival. En demi-finale il a vaincu le Brésilien Alex Pombo.

Dans son chemin vers l'or, Magdiel Estrada a battu le Dominicain Lwilli Santana par shido et le Portoricain Augusto Miranada, par Ippon.

« Ce sont les meilleurs résultats de ma carrière . Nous nous sommes bien préparés durant une tournée européenne et mon objectif était d'obtenir l'or. À Cuba, à La Havane, nous nous entraînions en trois séances journalières et nous devons remercier beaucoup les entraîneurs pour ce résultat ».

Pour sa part le professeur Justo Noda a déclaré que le succès de Magdiel provient de son intelligence qui lui a permis de mener le combat avec un avantage minime.

Cuba a gagné deux médailles de bronze par l'intermédiaire de Carlos Thondike 66 kg et Aliuska Ojeda 57, pour porter son total à 6 médailles.

Le Brésil et Cuba poursuivent leur traditionnelle bataille pour la tête du tableau des médailles dans cette discipline . Le Brésil est premier avec 2 d'or, 1 d'argent et 2 de bronze et est suivi par Cuba 2-0-4.



Radio Habana Cuba